

Asklepios Kinderklinik Sankt Augustin – 25.02.2022

Nachdem wir bereits am Universitätsklinikum in Bonn 151 Giraffen & Pinguine ausgesetzt haben, war der Weg bis nach Sankt Augustin nicht mehr weit! Keine halbe Stunde fahrt und wir waren an der nächsten Kinderklinik. Auch die Asklepios Kinderklinik in Sankt Augustin versorgt jährlich viele kleine schwer erkrankte Kinder, sodass hier auch ganz dringend ein paar Seelentröster und Motivationspinguine benötigt werden.

Da wir etwas zu früh vor Ort waren, haben wir noch kurz im Auto gewartet und sind dann rüber zum Eingang. Hier gab's erstmal kurz Verwirrung – irgendwie wusste niemand von der Spendenübergabe. Ich hatte leider auch nur eine Telefonnummer, unter der aber niemand erreichbar war.

Wir haben uns also durchgefragt und kurz später kam dann aber ganz von allein jemand, der uns in Empfang nehmen wollte – alles hatte sich geklärt (ich hatte bloß die falsche Nummer).

Auch hier konnten Gerda Giraffe und Philip Pinguin wieder auf einer tollen Skulptur Platz nehmen und die ersten zwei eisernen Kinder beglücken. Trotzdem sind danach alle Pinguine und Giraffen wieder schnell in die Kiste gesprungen: Die echten Patient:innen haben die Unterstützung durch einen Kuschelpartner viel dringender notwendig!

Vielen Dank euch - ohne eure Unterstützung, wäre dies alles nicht möglich!

